

Association Comités de Quartiers
36 rue Basse
78730 Saint Arnoult en Yvelines



Mairie de Saint Arnoult en Yvelines
Mr Stéphane Desclouds
Adjoint à la communication
Place du jeu de Paume
78730 Saint Arnoult en Yvelines

Saint Arnoult le 13 octobre 2024

Objet : demande d'explication écrites sur votre affirmation « Je n'aime pas les gens qui disent des conneries » adressé au président de l'association.

Monsieur,

Vous m'avez croisé dimanche 13 octobre 2024 au marché de Saint Arnoult.
Vous vous êtes positionné devant moi et m'avez dit « je n'aime pas les gens qui disent des conneries ».

J'envisage 4 possibilités pour interpréter votre intervention :

1) Vous avez juste voulu me donner cette information sans autre message ou but au même titre que vous auriez pu me dire « Je n'aime que les baguettes bien cuites » ou « j'ai faim ».
Dans ce cas ne m'en veuillez pas mais bien que je partage votre avis, il ne m'intéresse que moyennement et je vous demande aimablement pour l'avenir de vous abstenir de me faire partager de telles informations sur votre vie privée.

2) Vous confondez « connerie » et « droit à la caricature » dont celles qui sont faites de votre équipe de la majorité.

Le droit à la caricature étant prévue par la loi républicaine et appliquée comme en atteste la plainte restée sans suite de Joëlle Jégat à mon égard à ce sujet, je sollicite de votre bienveillance de vous abstenir à l'avenir de me faire partager votre avis sur la liberté d'expression.

3) Bien que semblant me regarder vous parliez à une autre personne dans votre champ de vision. Permettez-moi dans ce cas de vous conseiller de procéder de façon plus explicite quand vous vous adressez à une personne.

4) Vous suggérez que « je » dis des conneries. Estimant que ce propos constitue une diffamation à mon encontre, je vous remercie par avance de bien vouloir m'adresser un courrier « sur papier » en m'expliquant clairement les éléments objectifs vérifiables et éventuellement quantifiables sur lesquels vous reposez votre affirmation.

Merci par avance, Monsieur l'adjoint à la communication, de la réponse que je suis convaincu que vous m'adressez rapidement.

Cordialement



Antoine Pujol
Président de l'Association Comités de Quartiers